

ACTIVIDAD BAJO EL ALERO DE ADESUP

Taekwondo tuvo su primer encuentro en la temporada 2024



En el calendario del deporte universitario, concretar fechas para las disciplinas individuales siempre resulta todo un desafío. Y en el caso del taekwondo, por fin pudo tener su primer encuentro de la temporada el sábado recién pasado, en la Universidad del Bío-Bío.

Mauro Órdenes, técnico de la UBB, se refirió a la realización de este evento y comenzó diciendo que “era muy importante poder concretar una fecha, independiente que quizás no se vea el mejor nivel pues los alumnos vienen volviendo hace poco del receso del primer semestre”.

Al respecto, agregó que “en nuestro caso seguimos siempre entrenando, pero esa no fue la realidad de todas las casas de estudio. La proyección era tener 50, 60 alumnos de seis instituciones: UdeC, UBB, Udla, USM, UDD y Unab”.

Órdenes también destacó el significado que puede tener un evento así para los alumnos que llevan tiempo en el deporte y en especial para aquellos que están cerrando su actividad a nivel universitario.

“Teníamos que empezar de alguna forma. Y siempre tratando de darle realce al evento, dignificar a los alumnos, tratar de hacerle un buen encuentro a ellos, que ellos se encanten. Por eso, dar cuenta de la calidad de tatami que se dispone, la calidad de los jueces que vienen, la disponibilidad del ambiente, que ellos vean un círculo de hermandad entre los profesores, una realidad, que somos amigos. Y creo que eso es lo más importante, que sea un evento deportivo en que ellos lo pasen bien, lo disfruten, y recuerden que este es su evento universitario. Muchos de ellos, este va a ser el último



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

Luego de algunos cambios por imponderables como el mal tiempo, la disciplina reunió a varias casas de estudio el pasado sábado en la Universidad del Bío-Bío. Además, la acción ya se retomó con normalidad en la mayoría de los deportes colectivos este semestre, y este sábado habrá un nuevo evento de natación.

tación, que tendrá un nuevo encuentro este sábado en la piscina del Polideportivo de la Unab.

Claudio Gajardo, entrenador del Duoc UC y de la Unab, comentó que “participarán las mismas instituciones que siempre son parte, e igual estará invitada la Escuela de Grumetes. Estarán la UdeC, la Udla, la Unab, la UBB y Duoc”.

Sobre sus expectativas, indicó que “se aumentó la cantidad de pruebas, con más etapas. Habrá pruebas de 200 metros, y los avezados estarán ahí, en los cuatro estilos más 200 combinados y

6 Instituciones tomarán parte del encuentro de taekwondo en la UBB.

Acción en otros deportes

La semana pasada hubo partidos de fútbol y también de básquetbol.

año que van a participar de este tipo de encuentros y la idea es que queden con un recuerdo hermoso”, dijo.

Sobre lo que viene más allá de esta primera fecha, el entrenador de la UBB destacó que “el evento siguiente

sería el 19 de octubre, ya está definida esa fecha y esperamos que todo pueda resultar de la mejor manera posible”.

Vuelta al agua

Otro deporte que verá acción nuevamente es la na-